

Meine Lieben

05.11.2014 07:54

Seelenpflege

Nun sind sie hier, meine drei Bayern.

😊 Luke geht es körperlich erstaunlich gut, die Luftkissen unter seiner Haut sind jetzt ein "Hügligratin" und er muß noch elast. gewickelt werden. Zehn Tage soll er noch seine Schmerzmittel bekommen, dann sollte es hoffentlich ohne gehen. Einige Wunden müssen noch gesalbt werden und entzünden sich bitte nicht, dann ist er körperlich bald wieder hergestellt. Er spielt aber schon wieder ein bisschen und ich bin total glücklich, daß es ihm schon so gut geht. Diese Woche werden wir also an der Seelenpflege der beiden Süßen arbeiten und uns mit einigen lieben großen Hunden treffen. Emely macht sich unter ihren Medikamenten auch schon gut, schläft aber noch viel und ist sehr kuschelig. Da Emely immer absolut angstfrei war und so ein fröhliches Wesen hat, hoffe ich, daß die schlimmen Erinnerungen irgendwann vergehen werden. Das Rudel tut ihnen sichtlich gut.



Kommentar von Ingrid Klein | 06.11.2014

Hallo Frau Bannenberg,
ich fühle mit Ihnen und bin total glücklich, daß es so gut verläuft und "alle" wieder im Rudel sind. Das ist die beste Medizin.
Liebe Grüße, Ihre Ingrid Klein.

Einen Kommentar schreiben

